### Compte-rendu des

# Rencontres de parents

## Délégation Départementale de l'APF de l'Essonne Année 2009/2010

(notes anonymes, servant notamment pour le financement du REAAP)

### Le 6 février 2010 :

- 7 parents présents et 4 parents excusés.
- Le rappel par mail se fait et fonctionne.

#### Nous abordons:

- La réunion sur la scolarité qui s'est tenue cette semaine à Arpajon avec Mme Lair, inspectrice de l'Education Nationale. Certains parents étaient présents, en parlent aux autres. A savoir : un compte-rendu de cette réunion sera en ligne sur le site de la Délégation Départementale à partir du 3 mars (<a href="http://dd91.blogs.apf.asso.fr/">http://dd91.blogs.apf.asso.fr/</a>).
- De l'avenir scolaire, l'orientation en milieu ordinaire ou pas et le choix de l'institution, nous passons à l'avenir dans son ensemble, qui fait peur... peur que l'enfant régresse, peur qu'il ne soit pas autonome et peur d'être encore et toujours nécessaire en tant que parent, à son bien-être. Nous avons différentes façons de lutter contre cette peur : anticiper, OU au contraire ne pas anticiper et laisser les évènements arriver au jour le jour pour profiter de ce qui est, OU se reposer, souffler, après s'être battu fortement pour une étape cruciale
- Des enfants se projettent dans l'avenir, d'autres pas.
- Nous reparlons de l'intervention en décembre des jeunes adultes venus témoigner de leur parcours.
- Nous évoquons à nouveau une situation très douloureuse en lien avec la Maison Départementale des Personnes Handicapées : le besoin d'être respecté, entendu dans le vécu familial quotidien, et informé de ses droits, de se sentir reconnu en tant que personne, de reconnaître le handicap des enfants et son retentissement sur le système familial. C'est difficile de partager une situation aussi douloureuse, qui rappelle à chacun des moments de combat ou de désespoir. Nous déposons un mot chacun, à la fin, pour laisser là son ressenti et ne pas partir « en peine ».
- Des guides sont disponibles sur place, réalisés par des parents (élus au niveau national de l'APF, au GNP, Groupe National des Parents), pour aider les parents à connaitre et apprivoiser les procédures auxquelles ils sont confrontés.
- Un thème central se fait jour et est proposé à la discussion pour une prochaine fois : **la vérité**, le besoin de certains parents que les professionnels qui les entourent leur disent la vérité.

Prochaine réunion : le samedi 13 mars 2010.

Notes: Carine Maraquin